

Druckplatten (Gotha, Perthes-Verlag)

Der Perthes-Verlag in Gotha hat im 19. Jahrhundert mit Stilers Handatlas Maßstäbe in der Kartographie gesetzt. Davon zeugen noch heute die umfangreiche Kartensammlung und die Sammlung originaler Druckplatten. Die jahrzehntelange Lagerung der Druckplatten unter ungünstigen Bedingungen erfordert jetzt deren Konservierung, die als Gemeinschaftsprojekt von Universitäts- und Forschungsbibliothek Erfurt/Gotha und unserem Fachbereich durchgeführt wird. Unter Leitung von Prof. Bernhard Mai haben Studenten unseres Fachbereichs schon eine große Anzahl dieser wertvollen Druckplatten gereinigt und konserviert und sich dabei auch mit den Problemen der Konservierung von großen Mengen gleicher Objekte auseinandersetzen können.





